

VIVA LUZERN WESEMLIN

Das Coronavirus fordert die Gesundheitsinstitutionen nach wie vor. Der Schutz von Bewohnenden und Mitarbeitenden steht für Viva Luzern an erster Stelle. Die Massnahmen gegen das Virus im März haben alle getroffen, die Bewohnerinnen und Bewohner vom Viva Luzern Wesemlin ganz besonders. Die Zugangsbeschränkung für Angehörige war ein grosser Einschnitt, welcher unsere Mitarbeitenden mit grossartigem Einsatz soweit möglich zu überbrücken versuchten. Während dieser anspruchsvollen Zeit haben wir viel Goodwill und Zeichen der Anteilnahme seitens der Quartierbevölkerung erfahren. So haben zum Beispiel Kinder gebastelt und Zeichnungen als Aufmunterung vorbeigebracht. Dies hat uns tief berührt und gab allen Kraft. Es ist uns daher ein grosses Anliegen, dafür ganz herzlich Dankeschön zu sagen!

Das Coronavirus wird uns weiter begleiten. Aus diesem Grund bleibt unser Restaurant Venus weiterhin für Externe geschlossen. Wir bedauern dies, vermissen unsere geschätzten Gäste aus dem Quartier sehr und freuen uns auf den Zeitpunkt, wo wir Sie alle wieder herzlich im Viva Luzern Wesemlin begrüßen und willkommen heissen dürfen.

Doris Fankhauser Vogel, Viva Luzern

WECHSEL BEI KLANGFORMAT

Nach über 40 Jahren Arbeit in der ehemaligen RTV Erismann Filiale am Schibiweg 6 im Wesemlin Quartier Luzern widmet sich Peter Meyer, Mitglied der Geschäftsleitung der Klangformat AG, per Ende Oktober neuen Aufgaben am Hauptsitz der Firma im Zentrum für Systeme (ZESY) der Frey+Cie Holding AG. Neu übernimmt Thomas Sidler, vormals Filialleiter in Ebikon, die Leitung im Wesemlin. Zusammen mit Kilian Habicher sowie Dominik Glanzmann (Lehrling) werden die gewohnten Dienstleistungen im Laden aber auch bei Kunden zu Hause angeboten.

“Es wird Zeit für mich neue Aufgaben innerhalb des Unternehmens zu übernehmen”, sagt Peter Meyer. Er freut sich, auch wenn ein Standortwechsel nach über 40 Jahren Arbeit am Schibiweg nicht einfach ist. “Die ersten paar Tage werden sicherlich speziell, jedoch bin ich beruhigt, dass meine Lücke durch ein zuverlässiges Team geschlossen wird”, so Peter Meyer.

Wort des Präsidenten



Am 26. August konnte sie doch noch stattfinden, unsere Generalversammlung. Rund 120 Personen mit Schutzmasken erschienen im Casino. Vier Wochen später wissen wir, dass das Schutzkonzept des Casinos Luzern zuverlässig funktioniert hat. Auch unser Quartierzmorgen Mitte Juni im Klostersgarten blieb glücklicherweise ansteckungsfrei. Eine sorgfältige Vorbereitung und Durchführung nach Schutzkonzept-Vorschriften und das selbstverständliche Einhalten der Regeln der Gäste trugen dazu bei - herzlichen Dank an alle.

Andere Anlässe mussten hingegen abgesagt werden. Vor den Sommerferien beschloss der Vorstand zusammen mit dem Fussball-OK schweren Herzens, unseren Quartierznacht abzusagen. Die Sicherheitsauflagen und die damit verbundenen finanziellen und organisatorischen Risiken waren einfach zu gross. Als Präsident spüre ich die gleiche Zurückhaltung bei verschiedenen Vereinen und auch anderer Quartiervereine deutlich. Noch bis im Januar dieses Jahres erhielt

ich pro Woche zwei bis drei Hinweise oder Einladungen zu Quartieranlässen, jetzt ist es vielleicht noch ein Ereignis pro Monat.

Diese Zurückhaltung bringt als positiven Effekt etwas mehr Musse. Ich hoffe aber sehr, dass nicht einige dieser abgesagten Anlässe nach überstandener Pandemie aus Bequemlichkeit aus den Organisationskalendern gestrichen werden. Wir kennen das alle: Nach der Rast wieder zu starten, erfordert oft Überwindung und Freiwilligenarbeit braucht sowieso mehr Effort.

So möchte ich Ihnen an dieser Stelle etwas gegen das Rosten mitgeben und Ihnen schon jetzt folgende schöne Anlässe ans Herz legen, ob als Besucher oder als willkommene Helferin oder begehrteter Helfer:

- 94. Generalversammlung am 7. Mai 2021
- Quartierzmorgen am 13. Juni 2021
- Quartierznacht am 11. September 2021

Gute Gesundheit, Sonne und viel Grund zu Fröhlichkeit durchs Winterhalbjahr wünscht Ihnen Peter Frei und der ganze Vorstand des Quartiervereins Wesemlin-Dreilinden.

Peter Frei

Pfadi übernimmt beim Wäsmeli-Cup

Nachdem bereits viele prominente Sport-Anlässe aus den Veranstaltungskalendern gestrichen wurden (Fussball-Europa-Meisterschaft, Sommer-Olympiade in Japan, Winter-Universiade in Luzern und Umgebung usw.), musste auch das OK des Wäsmeli-Cup einsehen, dass eine Durchführung des diesjährigen Anlasses nicht im gewohnten Rahmen möglich gewesen wäre. Deshalb wurde mit grossem Bedauern beschlossen, den wichtigsten Sportanlass im Quartier in diesem Jahr nicht durchzuführen.

Die gute Nachricht ist, dass die Weiterführung des Wäsmeli-Cups sichergestellt werden konnte und das Datum für 2021 bereits feststeht. Das nächste Fussballturnier auf dem Gartenheimplatz findet am Samstag, 11. September 2021 statt. Das aktuelle OK freut sich extrem über die Zusage der Pfadi Lindegar, die Verantwortung für die Durchführung zu übernehmen. Im nächsten Jahr wird der Anlass zusammen durchgeführt, um eine saubere Übergabe zu gewährleisten. Mit der Pfadi Lindgar konnte ein Veranstalter aus dem Quartier gefunden werden, der



Der wichtigste Sportanlass im Quartier: Wegen Corona gab es dieses Jahr eine Pause. (Archivbild 2018)

die langfristige Weiterführung sicherstellen und diesen mit jungen und frischen Ideen auch für zukünftige Generationen interessant gestalten kann.

Wir freuen uns auf unseren letzten Cup und danken allen Betroffenen für das Verständnis für die Absage. Die Spieler der Junioren-Mannschaften erhalten ein kleines Überraschungspaket, um die Enttäuschung über den Ausfall etwas zu mildern.

OK Wäsmeli-Cup 2020